
COMUNICADO DE LA COMISIÓN VECINAL 
CONTRA LAS ANTENAS 

 
 

Tal como sabéis el pasado día  6 de Abril  tuvo lugar en el centro cívico 
de la Rondilla una reunión con los candidatos a la Alcaldía de Valladolid, a fin 
de conocer, de cara a las próximas elecciones, sus puntos de vista y sus 
compromisos sobre el tema de las ANTENAS DE TELEFONÍA MÓVIL en 
nuestra ciudad. 

 

• Pasamos a informaros de las incidencias de 
la convocatoria 
 

A dicho acto se convocó a los candidatos de los partidos con representación 
actual en el Ayuntamiento: PP, PSOE e IU. 

 
Acudieron la debate los 

candidatos del PSOE, Oscar 
Puente y de IU Manuel Saravia.  

 
Los candidatos presentes en 

el acto celebrado en el Centro 
Cívico manifestaron su 
comprensión por las inquietudes 
de los vecinos y se 
comprometieron públicamente a 
impulsar las siguientes 
acciones: 

 
- Modificar la normativa municipal actualmente vigente  
- Proceder a una ordenar racionalmente la distribución de las antenas en 

la ciudad. 
- Llevar a cabo una drástica reducción de los niveles máximos de emisión 

permitidos. 
- Establecer distancias con respecto a puntos sensibles: colegios, 

guarderías, hospitales, parques etc. 
 
• Por desgracia no hemos  podido contar con la 

presencia de ningún representante del Partido 
Popular,  

 
- Subrayamos este hecho porque creemos que es fundamental 

conocer y debatir los puntos de vista del partido que actualmente tiene la 
mayoría en el ayuntamiento de Valladolid. 

 
- El día 10 de mayo se convocó de nuevo a los candidatos en el centro 

cívico para debatir entre ellos problemas que afectan a nuestra ciudad y 
a nuestro barrio. Hubiera sido una buena ocasión para que el partido 



popular expresara su posicionamiento sobre el tema que nos 
preocupa. 

 
Sin embargo una vez más el Partido Popular nos ha 
contestado con su ausencia 
 

 
 

ANTE ESTOS HECHOS LAS COMISIÓN VECINAL DE LA 
RONDILLA CONTRA LAS ANTENAS MANIFIESTA LO 
SIGUIENTE: 
 

Los ciudadanos tenemos derecho a conocer los puntos 
de vista de nuestros políticos y debatir con ellos (y entre 
ellos) los problemas que nos preocupan a todos, máxime 
cuanto se trata de decidir a quién vamos a dar nuestra 
confianza para dirigir los asuntos que afectan a nuestras 
vidas durante los próximos años. 
 
Los vecinos no entendemos que se nos haya hurtado un 
debate sobre temas que nos afectan y nos preocupan. No  
entendemos un comportamiento así por parte de 
personas que nos piden “su confianza” para el día 22 de 
Mayo. 
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